

# 「福祉委員」が平成30年4月1日改選になります

現在、約1,620名の福祉委員が活動しています。

福井市社協では、近隣住民同士の「見守り」や「支え合い」などの活動を通じて、いつまでも安心して暮らせる豊かな地域社会づくりを推進していくため、自治会を単位に福祉委員の設置をお願いしています。来年4月には改選を迎えますので、福祉委員活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

※福祉委員活動について詳しくは、当会Webサイトをご参照ください



月末にお宅を訪問するようになっていますが、「来るのを楽しみにしている…」と言われ、とても嬉しく思います。

## 福祉委員さんの声

平成29年10月  
福祉委員アンケートより

高齢者が増えている現状を身近に感じ、地域で支え合い、助け合う大切さを知りました。いろいろな人との出会いで、道で会った際に挨拶や声掛けが進んでできるようになったと思います。

正直、煩わしいと思っていましたが、今はこの活動に関わられて良かったと思えるようになりました。



私自身が将来、支援や見守りが必要になった時に自分が望むことを福祉委員活動として行っていこうと思います。



(平成29年7月 福祉委員スキルアップ研修)

## 突撃!

# 特技ボランティア

## ～朗読劇 六花(りっか) 編～

福井市内では、特技・技能ボランティアの皆さんが、県内の福祉施設や自治会型デイホーム等で、それぞれの特技や技能を活かしたボランティア活動を行っています。

今回は、「朗読劇 六花」の活動を紹介します♪



オープニングはフラダンス♪華やかに始まりました



福井の民話「言うな地蔵」と「半殺し本殺し」を、動きを付けた朗読劇で披露。会場は笑いに包まれました

市社協ボランティアセンターでは、特技ボランティアの登録やご相談を随時受け付けています。お気軽にお問い合わせください。

**問い合わせ** 福井市社会福祉協議会  
ボランティアセンター  
TEL 0776-22-0022(直通)

## INTERVIEW

**Q** どんな活動をしていますか?

**A** 「楽しく」をモットーに、動きを付けた朗読劇やフラダンス、落語など、誰でも気軽に楽しめる演芸を披露しています。

**Q** 活動のやりがいは何ですか?

**A** 私たち自身が心から楽しみながら披露した演芸で、参加者の皆さんが笑顔になってくれることが何より嬉しいです。

**Q** 皆さんの原動力は何ですか?

**A** 「六花」は、家族のような雰囲気、温かいグループです。メンバーの顔を見たり、練習して演芸を披露したり、一つひとつの活動がとても楽しく、「次はいつだろう」と、私たち自身が活動を楽しみにしています。

私たちにとって「六花」は生きがいであり、一番の楽しみとなっています。そんな「楽しい!」が私たちの原動力です。